



## COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL MAYO 06 DE 2010 - 41  
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

### MAS DE LO MISMO.

En mis escasas charlas con el otro piedecuestano le pregunté cual era la razón para que siempre anduvieran de la mano el Ministro de Protección Social y el de Hacienda y crédito Público y hasta había pensado organizar un conversatorio a través del Colegio Medico para ilustrarme junto con los colegas que quisieran asistir, guiados por un economista y un profesional del derecho; él, muy diligentemente, me largó inicialmente un artículo que tenía sobre el tema y me hizo desistir de mi idea inicial, dada la simpleza de la situación .Había sido publicado por El Tiempo y estaba a Cargo de Cecilia López de Montaño, de quien dice mi esposa que es la mujer mas preparada para ocupar el solio de los presidentes .Allí bajo el título LO QUE NO SE LE HA DICHO AL PAÍS, el 10 de Abril la citada escribió: "El hueco financiero no es de un billón de pesos, sino 10 y 12 billones".

Sugestionado por la idea de compartir con mis escasos lectores algo, me propuse sacar algunas frases: "este gobierno quebró el sistema de salud Colombiano, que hoy tiene un hueco financiero, no de un billón de pesos, como grita Minacienda cada vez que puede, si no entre 10 y 12 billones de pesos, o sea, 2 o 2.5 puntos del PIB".

"Durante estos ocho (8) años, el gobierno no le pagó al sistema 6 billones de pesos por el llamado *pari passu*, 1 pesos por cada peso que aporta los del régimen contributivo, y recorto 10 billones de pesos a los entes territoriales entre el 2006 y el 2009, que son los que pagan la salud de los pobres". Para recordar, ésta reforma constitucional de las transferencias fue impulsada por el hoy candidato Juan Manuel Santos en el gobierno de Pastrana.

"No es verdad que las tutelas quebraron a las EPS, a los hospitales y al sistema; solo representan el 5% de los recursos del contributivo y el 0.4 del subsidiado".

"Han aumentado la malaria, el dengue, la desnutrición infantil y se viven hoy vergüenzas como el incremento de la sífilis congénita y la tuberculosis, que devuelven a Colombia al siglo XIX. La mortalidad materna es cuatro veces la de Chile y tres veces la de Cuba".

Por otra parte mi amigo me estimuló a leer el artículo de la REVISTA PODER del 1 de mayo, escrito por Silverio Gómez Carmona y Jackeline Guevara Gil que se anuncia con el título SALUD: UNA GUERRA POR 30 BILLONES y que en su introducción dice: " los pacientes quieren de todo y los médicos acceden a todo, las EPS controlan gastos a rajatabla para defender el negocio, las clínicas privadas hacen lobby para que las EPS no les compitan, los políticos, alcaldes y gobernadores tienen en la salud un fortín electoral y los jueces y abogados fallan sin consideración alguna. Una papa caliente para el nuevo gobierno".

### MINISTERIO DE LA PROTECCIÓN SOCIAL

Septiembre 25 de 2008

**Concepto Jurídico No. 286964**

### TRABAJADORES ASOCIADOS DE COOPERATIVAS NO RECIBEN PAGO DE PRIMA DE SERVICIOS

En virtud que las Cooperativas de Trabajo Asociado no se regulan por las disposiciones del Código Sustantivo del Trabajo, no hay lugar al pago de la prima de servicios de conformidad al artículo 306 del Código Sustantivo de Trabajo y al descanso remunerado de vacaciones de conformidad al artículo 186 del mismo código. por lo tanto, en el régimen de compensaciones se pactan las compensaciones y demás reconocimientos económicos para los trabajadores asociados.

### FRASES CORTAS.

"En suma: salud para los ricos y mejoral para los demás" Daniel Samper Pizano.

### FELIZ DIA A TODAS LAS MADRES

